



## DANKSAGUNG

Im Januar 2021

Für die grosse Anteilnahme,  
die wir beim Abschied von

# **Martha Strahm**

erfahren haben, danken wir ganz herzlich.

Besonders danken wir:

Dem Seniorenzentrum Wiesengrund und Hausarzt Dr. J. Harder für die  
wertschätzende Pflege und Betreuung.

Pfarrer Daniel Schenker für die tröstenden Abschiedsworte,  
die Orgelmusik und Gesang.

Die vielen ermutigenden Zeichen der Verbundenheit aller Verwandten,  
Freunden und Bekannten.

Für alle Spenden an SAM Global - vielen Dank.

Die Trauerfamilie Strahm